

Voces

'Metro' pregunta: ¿Con qué te distraes en el transporte público?



Guadalupe, 54 años, administrativa: "Siempre leo un libro. Estos días estoy leyendo Alejandro".



Rosi, 32 años, administrativa: "No entro en el metro sin coger todos los periódicos gratuitos".



Juan, 24 años, educador social: "Suelo leer un libro, pero ahora estudio los apuntes de la carrera".

Feria del libro



Juan Aparicio Belmonte
Periodista y escritor

En la feria del libro de Madrid las mayores colas las consiguen los concursantes de *Gran Hermano* o los *showmen* de la televisión nocturna, por eso los librereros proclaman que esta edición ha sido un éxito. Vender han vendido como churreros, que al fin y al cabo es lo que importa en todo negocio, incluido el libresco. En la feria, los novelistas, salvo tres o cuatro excepciones, se distinguen por su presencia gris, desapercibida. Son, por lo general, esos tipos de expresión neutra que se colocan al lado del librero y que suelen ejercer de tal cuando alguien se acerca y en vez de pedirles la dedicatoria de su libro les pregunta cuánto cuesta la novedad que tienen al lado. La feria casi ha perdido su aureola literaria y algunas familias ya se llevan la tortilla de patatas para pasar el día como si fueran de picnic. En esta atmósfera de compradores de *best sellers* y paseantes apretados tuve la necesidad de acudir al cuarto de baño. Me temí lo peor. Pensé que iba a tener que guardar una cola kilométrica, como la que conducía hasta Boris Izaguirre y, ante mi sorpresa, pude acceder sin problemas a una de las casetas. Todas estaban libres. ¿Acaso esos paseantes y mirones, esos buscadores de libros no tenían nunca la necesidad de desahogarse fisiológicamente? ¿No había en aquella muchedumbre nadie que quisiera mear, por decirlo mal y pronto? Pues no. Entonces me di cuenta de que los letreros que advertían de las letrinas eran peculiares: no eran una silueta de un hombre y otra de una mujer, tampoco distinguían entre varones y hembras, sino que rezaban: lectores y lectoras.



KIKE IBÁÑEZ

Cerca de allí, una ex concursante lengua-raz de *Gran Hermano* no paraba de firmar ejemplares de su última obra. Me di cuenta de lo que sucedía. Si la organización hubiera escrito televidentes y televidentas (como le gustaría a la ministra Bibiana Aído), los cuartos de baño habrían tenido un éxito sin precedentes.

La feria del libro ha perdido parte de su aureola literaria. Algunas familias se llevan la tortilla de patatas. ¿Acaso esos mirones y buscadores de libros no tenían la necesidad de desahogarse fisiológicamente?

La feria del libro ha perdido parte de su aureola literaria. Algunas familias se llevan la tortilla de patatas.

¿Acaso esos mirones y buscadores de libros no tenían la necesidad de desahogarse fisiológicamente?

La nueva Ley de Igualdad

SEXISMO. El 82% de las directivas españolas considera infructuosa la Ley de Igualdad y no ha percibido ningún cambio en su empresa. Y si es cierto que nuestro Gobierno feminista se ha empeñado en que la paridad deponga las diferencias entre sexos, ellas se resisten y prefieren seguir destacando su anatomía como instrumento de incitación dentro y fuera de su entorno profesional. ¿Deberá tomar medidas el ministerio correspondiente? Próximo a mi domicilio está ubicado un club de alterne y siempre me ha sorprendido que las prostitutas contratadas vistan como cualquiera de nuestras jóvenes universitarias, y no precisamente por imitación. Y si la igualación caprichosa entre hombres y mujeres es antinatural, las féminas de todas las edades han decidido erradamente que, por encima de todo, resultar sexy es su equiparación prioritaria.

DOLORES BRAVO

Conservar el futuro ecológico

ECOLOGÍA. Me han sorprendido varias cartas de lectores en las que se muestra que sigue sin haber concienciación sobre temas medioambientales. Así, se plantea destrozarse la carretera de los pantanos porque sólo beneficia a un grupo de aves, los automovilistas y su seguridad priman. Pero se ha planteado alguien que los accidentes se pueden reducir adaptando nuestra velo-

"Mediados de junio y el tiempo está como está... alguien creo que nos está tomando el pelo. Espero que pronto empiece el verano"

Ivana Murillo

ciudad al tipo de vía en la que conducimos, a las condiciones de la misma en cada momento y al respeto de las normas de circulación? ¿Es más conveniente mejorar el acceso a esas nuevas urbanizaciones en proyecto ya? También se critica que se hable de sequía y de restricciones en el uso del agua para riego y piscinas (que, por cierto, se anulan en cuanto los pantanos suben un poco) porque hemos tenido un mes de mayo muy distinto de lo que sería normal y con inundaciones en muchas localidades. Yo creo que deberíamos plantearnos que todos estos cambios en la climatología pueden derivar en extremos de los dos tipos, ambos igualmente perjudiciales. Espero que las jóvenes generaciones consideren que es mejor prevenir y no derrochar ni destrozarse

el medioambiente, antes de que nos demos cuenta con el último bosque o con las restricciones generalizadas en el uso del agua.

MARÍA JOSÉ SÁIZ

Huelga tras huelga

ECONOMÍA. Qué sector tan desprotegido es el del transporte, y no hace nada nuestro Gobierno para paliar las consecuencias que tiene la subida del gasóleo, y que tanta falta nos hace. (el gasóleo nos afecta a todos). Lo único que se le ocurre es detener sus pretensiones, cuando habría que recordarle que la libertad de huelga está reconocido por la legislación. ¿Por qué no se pueden manifestar con su medio de trabajo? Hay manifestaciones de justicia, SER, agricultores, y no pasa nada. Y con ellos, mano dura, brechas en los manifestantes, policía con mazas, retirada de carné (¿con qué van a trabajar?), vergonzoso... Estamos en una democracia, y tenemos derecho a pedir al gobierno, que tanta gente le ha votado, que tome medidas económicas ¡ya!, que no había crisis antes de las elecciones y todos la veíamos.

ANA MARÍA CEREZO

Y los del SER siguen sin trabajar

HUELGA. Llevamos casi un mes en el cual prácticamente no se puede circular ni aparcar en el centro de Madrid. ¿La razón? Que nuestro querido alcalde no ha tenido tiempo de escuchar las peticiones de los vigilantes

La carta del día

Tiempo para cambiar la Ley

POLÍTICA. El día 20 se cumplen seis años de la última huelga general. Atrás queda el recuerdo de lo que hicimos en aquel día, las declaraciones de un portavoz del Gobierno de ilustre apellido y la figura soberbia (aplíquese la aceptación preferida) de un director de informativos. Aquella huelga se hizo contra el decretazo Aznar, declarado, después de cinco años, inconstitucional mediante sentencia. Pero tal decretazo, en diciembre de 2002, se sustituyó por la Ley, de mismo nombre, de medidas urgentes para la reforma del sistema de protección por desempleo y mejora de la ocupabilidad; se cambiaron las formas pero no básicamente su contenido, hasta se conservó la misma fecha de aplicación, 26 de mayo de 2002. La mencionada ley, hija del decretazo, sigue vigente tras seis años. La correlación de fuerzas ha variado desde entonces, acaso sea el momento para que el gobierno socialista, ya consolidado en el poder, y los agentes sociales aborden su revisión.

JOSÉ RAFAEL GUTIÉRREZ

del SER, que siguen de huelga, y hay barra libre para aparcar por la ciudad, lo que la convierte en un caos. Señor Gallardón, coja el toro por los cuernos y termine con esta situación.

MARIO GIL

Hipermetropía

por Asier y Javier



COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS
Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.
Contáctenos: redaccion@corano.es

METRO NEWS, S.L.
Director General
Alberto Díaz García.
Contáctenos:
comunicacion@metrospain.com
distribucion@metrospain.com
cartas.mdr@metrospain.com
rrhh@metrospain.com

Director editorial: Carlos Salas. **Subdirector editorial:** Roberto López Redactores Jefe: Javier Sánchez y José Luis García. **Editor Online:** Luis Resola. **Jefes de sección:** Marcial Muñoz (Coordinador de ediciones), Ana G. Arias (Local), Ignacio García (Deportes), Lydia Vidal (Ocio). **Directora Comercial:** Irene Marín. **Director Financiero:** Javier Vieta Borés. **Director de Marketing:** José Manuel Cosío. **Director de Distribución:** Kenny Otero. **Directora de Recursos Humanos:** Fina López. **Director Legal:** Agustín Conde Viñuelas.

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 787

Impreso en Integral Press S.A. y en Calprint S.L.
Dep. Legal: TO-1290-2001.
ISSN: 1578-3863

Metro es el periódico global de mayor alcance mundial en cuanto a lectores. Más de 21 millones de personas leen a diario alguna de las 71 ediciones que se publican en más de 100 ciudades de 21 países en 18 idiomas. Metro no tiene ningún tipo de vinculación política o religiosa y sus ingresos proceden exclusivamente de la venta de espacios publicitarios y de la publicación de anuncios clasificados. www.metro.lu / www.metropoint.com

Tirada controlada por P.G.D. (Información y Control de Publicaciones) 174 AEEPP